

# *Más de 5000 corredores animarán Marabana-2018*

---



La Habana, 17 nov (RR) Más de mil 400 corredores extranjeros y 4 mil cubanos animarán la edición 32 de la principal maratón de Cuba, Marabana, que se correrá este domingo 18 de noviembre.

Según informó en conferencia de prensa realizada en el Hotel Nacional de Cuba, el director del proyecto Marabana, Carlos Gattorno, hasta este sábado se pueden seguir sumando andarines de otras partes del mundo, pues esperan llegar a los mil 500 foráneos, cifra que superaría la cantidad de la edición precedente.

El máximo responsable del proyecto Marabana-Maracuba dijo que en horas de la mañana del viernes depositaron en el Salón del Deporte Cubano de forma póstuma, el dorsal número 1, dedicado al Atleta Mayor Fidel Castro. “Comenzamos en horas de la mañana con un momento de mucho simbolismo para todos nosotros, que fue con la colocación de este dorsal. Marabana le debe lo que es, a nuestro Comandante en Jefe Fidel”.

Carlos Gattorno, adelantó que la edición 33 de Marabana se efectuará el 10 de noviembre del 2019 y se vinculará a las actividades planificadas por la capital, para celebrar el aniversario 500 de fundada la Villa de San Cristóbal de La Habana. “Pretendemos hacer un evento el próximo año a la altura de la confianza que han depositado en todo nuestro equipo las autoridades del Partido y el Gobierno en La Habana y representa un gran compromiso”.

Con información de Radio Rebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/176738-mas-de-5000-corredores-animaran-marabana-2018>



**Radio Habana Cuba**